



Frais vétérinaire Châton adopté

Bonjour,

Je viens d'adopter un châton issue d'une portée sauvage. Je l'ai emmené au vétérinaire directement , et j'en suis ressorti avec une facture de 90€, non prévue à la base, car châton rempli de puces et de tics + gale d'oreille + vermifuge car chat parasité . J'ai dû traiter tous les chats de la maison du coup pour les puces , et le mois prochain j' aurai à nouveau la même facture pour la consultation de suivi et le renouvellement des produits...

J'ai de petites ressources, étant en invalidité, et autant de frais n'étaient pas prévus. Et je ne pouvais pas laisser ce chaton dans cet état...

PARTICIPEZ À LA CAGNOTTE :

<https://www.onparticipe.fr/c/Ftn4ugmv>



Scannez-moi !



Cette cagnotte vous est proposée par :

Audray Margotteau